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津久井浜学園にお子様が通園

して 

‘１３ 

 

‘１２ 98.5％の方が 大変満足、満足、  

良かったとご回答いただきました 

たいへん満足 42/63％ 33/44％  

満足 18/27％ 26/34％  

良かった 6/9％ 14/18％  

もう一歩 1/0.01％ 1/0.01％  

まだまだ 0 1/0.01％  
 

ｱﾝｹｰﾄ総数 67 通              

特に満足したことは 
1.  ひらがなを家で教えなくても覚えてくる事。 とり 

2.  
文字を覚え、書けるようになった。何でも興味を持つようになった。苦手なことも試してみようとする姿勢がみられる。お友

達が同学年だけでなく沢山できたこと。人前に出て発言できるようになった。 
とり 

3.  担任ではない先生が「ｻｰｷｯﾄで跳び箱がもう尐しで飛べるようになりそうです。」と教えてくださり、本当に感激した。 とり 

4.  年尐さんで字が書けるようになった事。 とり 

5.  教育方針が素晴しいこと。先生方の行き届いた指導 とり 

6.  
運動・音楽・読み書きの静の時間と動の時間とﾊﾞﾗﾝｽよく、生活習慣のように身につけさせていただいた。先生方が皆

明るく笑顔なこと。 
とり 

7.  
ｻｰｷｯﾄ・器楽・成道会・参観が多い事。先生からの電話、ﾊﾞｽの運転手さん(特に鈴木さん。いつもとびきりの笑顔でジ

ャムおじさんみたいです。)子供も安心してﾊﾞｽに乗れると思います。 
とり 

8.  生活のﾘｽﾞﾑが出来て、健康的に暮らせている事。お友達が沢山出来て、楽しく遊べている事。 とり 

9.  運動も音楽も絵もﾌﾟﾘﾝﾄもかたよりなくバランスよく行われていること。 とり 

10.  文字への取り組み、親が教えるのは感情的になりやすいので、難しい。自然にカタカナも読めるように！! ゆり 

11.  先生方の熱意。気持ちが良い。熱心な先生ばかり。子供の成長、家ではとてもできないくらい成長して帰ってくる。 ゆり 

12.  
子供に自信をつけてくれたこと。時間内で出来ない時は、別の日でも時間を作って最後までやらせてくれた。それによって

本人は自信と最後までやり遂げることを学びました。この 1 年でとても男らしい顔になった。 
ゆり 

13.  運動・器楽・英語など、子供が全て吸収してくれるので、“遊ぶだけ”の幼稚園を選ばなくて良かった。 ゆり 

14.  
参観や先生の電話などで、子供の様子を知ることが出来ること。先生方の指導や子供との関わりは、いつもすごいなと

尊敬しています。 
ゆり 

15.  体を動かす楽しさを知ることが出来た。楽器を通して音楽に興味を持てた。 ゆり 

16.  先生方の日々の努力には頭が下がります。同じように向き合えるようにしようと思わせてくれた事、感謝しています。 ゆり 

17.  ｻｰｷｯﾄなどの運動。半日保育などがあまりなく、一日保育が多い事。 ゆり 

18.  
ﾏﾗｿﾝ・ｻｰｷｯﾄでの体力面強化、しっかり勉強していること。園庭が広くのびのび遊べること。延長＆朝の保育が利用し

やすいこと。 
ゆり 

19.  毎朝のｻｰｷｯﾄ。裸足の活動。楽器や鼓笛といった音楽活動。何よりも娘が津久井幼稚園に合っていたこと。 つき 

20.  鼓笛フェスティバル・器楽演奏会・素晴しい。 つき 

21.  
やればできる!!何事にもﾁｬﾚﾝｼﾞする力をもらいました。1 日 1 日の先生の誉める一言の積み重ねで大きな自信をつける

事が出来ました。 
つき 

22.  沢山の行事で、子供達に色々ﾁｬﾚﾝｼﾞ出来て、子供の成長につながり、満足しています。 つき 

ここはもうちょっと？こんなのあればいいのに？と思う事 
23.  作品展は、毎月ではなく、一度にまとめて飾ってほしい。 とり 

24.  特にありません。 とり 

25.  延長保育を 2 日前までに申し込まなければいけないことが改善されると助かります。 とり 

26.  特にありません。 とり 

27.  ないです。 とり 



28.  食後の歯磨き・うがい。 ゆり 

29.  お買い物ごっこを再開してほしい。子供の目線でみて、子供が一番楽しみにしていた行事だった。 ゆり 

30.  たまに、ｺﾐﾒﾙの内容が分かりにくい時があります。 つき 

懇談会、器楽演奏会、サーキット参観、作品展について感じた事 
31.  今の様態で満足。 とり 

32.  器楽演奏会は｢うちの子こんなに大きなホールでできるかしら｣と思いました。感動の涙を流してしまいました。 とり 

33.  懇談会は、他の子の家での様子が分かって良い。器楽演奏会は、どの子も一生懸命でつき組の演奏には涙がでます。 とり 

34.  器楽演奏会は、小さな子供達が一つの目標に向かって、一丸となって頑張っている姿に心を打たれた。 とり 

35.  器楽演奏会は、毎年涙・涙で感動です。 とり 

36.  

器楽演奏会では、怪我で 1 ヶ月以上休んだにもかかわらず、代表での挨拶の担当に選んでいただき、担任の先生の心

の大きさに感激しました。親は心配しましたが、本人は堂々と大役を果たし、一言参りました。親が見ていないところで、

子供は予想以上に成長し、頑張っていたのだと誇らしげに思いました。 

とり 

37.  懇談会は、参加率の高さに驚いた。皆さんのお話を聞けるとてもよい機会。 とり 

38.  子供の成長を感じることが出来て「あんな事も出来るようになったんだな」と先のことがとても楽しみになった。 とり 

39.  
作品展でのゆきだるまの絵。春の母の似顔絵では、もはや顔とも思えぬ絵だったが、ｶﾜｲｲゆきだるまのマル○が上手に

描けていてにっこりした表情も描けていました。豊かな表現力と技術を教わっているのだなと感心した。 
とり 

40.  

器楽演奏会は大変感動しました。一生懸命やれば、何でもできるということを改めて考えさせられました。ｻｰｷｯﾄ参観

では、私から離れて教室へ戻る時、泣きそうになっているのをグッとこらえて手を振ってくれた姿に涙が出そうになりました。

ずいぶんたくましくなったようです。 

とり 

41.  懇談会では、いろんな子供達のことや家庭での関わり方など、お話を聞くことが参考になることも多い。 ゆり 

42.  懇談会は他のお子様のお話を聞ける良い機会。 ゆり 

43.  作品展は、準備や後片付けも保護者が手伝うなどして、やっても良いと思う。 ゆり 

44.  
器楽演奏会は、年尐・年中・年長とそれぞれ一所懸命演奏する姿に感動。年長さんの演奏にはいつも驚かされ、成

長のすごさを半日で感じることが出来る。 
ゆり 

45.  懇談会は普段聞くことがない他のお母さん達・園長先生・担任の先生の話を聞くので貴重な時間。とても勉強になる。 ゆり 

46.  器楽演奏会、難しい曲・歌がとても上手に皆の音が一つになっていて感動。素晴しい演奏や歌声が聞け、涙が出た。 つき 

47.  器楽では、3 年間を通して色々な楽器をローテーションで弾かせてくれるので、子供達もやる気が出て楽しめる。 つき 

48.  
お別れ遠足とても楽しみにしていましたが、思った以上に本当に楽しかった。子供達のはしゃいでいる姿がとてもかわいく

て印象的でした。 
つき 

49.  懇談会で何人かのﾏﾏが抜ける事が、先生に失礼だったし、残念でした。 つき 

50.  
幼稚園最後の懇談会でした。先生もママ達も涙々でした。皆さんの思いが聞けるので、自分の番は緊張するけど、出

来るだけ参加しています。私もいろいろ悩みますが、みんな同じだと安心したりする。 
つき 

51.  作品展というほど作品があるわけでもないので、ｻｰｷｯﾄ参観だけで良い。 つき 

52.  最後の「親子バス遠足」親子共々楽しめました。 つき 

53.  遠足はクラスごとのお弁当の場所が退場ゲートのほうだったので、もう尐し違う場所だと良かった。 つき 

お子様の成長の様子 
54.  家で転んだりすると、「痛い!痛い!」と騒ぐけど、幼稚園で転んだりしても、「へっちゃらだよ!!」といったりする。 とり 

55.  
話す言葉や仕草などお友達の刺激を受けて、色々なことを見せますが、良くも悪くも集団生活を一生懸命過ごして楽

しんでいるように感じられる。 
とり 

56.  下の子のお世話やお片付け、お手伝いもしてくれるようになった。 とり 

57.  

入園前に比べ、たった 1 年で顔つきが変わった。赤ちゃんのような幼児だった顔つきが、今ではすっかりお姉さん顔に。自

信に満ちあふれた顔をしており、とても頼もしく思っている。色々なことを学び、それが出来るようになったことで自信につな

がり、心が成長し、表情に反映されているのだと思った。 

とり 

58.  自分のことを自分でやるようになってきた。 とり 

59.  着替え・食事・トイレなど、1 人で出来ることが増えた。お友達の影響は大きい。 とり 

60.  ｻｰｷｯﾄでﾆｺﾆｺ走る姿は、とても微笑ましく、皆と走れば楽しいことを学んでいる。 ゆり 

61.  
行事を通して、何かを達成する大切さを親にも教えてくれる。私達親ももっと誉めて、尐し難しいことでも取り組んでいけ

るよう関わっていきたい。 
ゆり 

62.  自然とひらがながスラスラと書けるようになり、素晴しい発音で英語を!!歌も踊りも大好き。 ゆり 

63.  
泣いてばかりだったのが、いつの間にか苦手な事から逃げず、出来るまで頑張っている姿が見られ、出来た時の喜びは自

信につながっていて、こんなにも成長していたことに驚いた。 
つき 

64.  
人前で話すことが出来るようになり、お友達とも楽しそうに遊んでいる姿を見ると、集団生活をしたことで得た楽しさと自

信がついたと思い。成長を感じる。 
つき 



65.  
3 年間でとても成長し、驚いている。一番は自信を持てるようになったことです。「ほめてのばす」の積み重ねが、3 年間で

大きな自信となりました。 
つき 

66.  
ひらがな・ｶﾀｶﾅはもちろん。最近は漢字の練習も進んでしています。時間の管理もできるようになってきて「何時にこれを

するから、0 分で仕度しようね」と言っておくとできるようになってきた。 
つき 

在園中のｻｰｷｯﾄを通じ、お子様の体力は？/ＮＯおかずに取組み、食に変化はありましたか？ 

67.  体力がついたのか、昼寝をしなくても 1 日を過ごせるようになった。 とり 

68.  
入園前よりはるかに運動量も増え、体力がついた。風邪をひかなくなった。熱も出さなくなった。白米をあまり好まず、お

かずが多かったが、最近は良く食べる。家での食事の量もすごく増えた。 
とり 

69.  ｻｰｷｯﾄﾊﾟﾜｰなのか、寒い冬休みも公園に行きたがり、ｲﾝﾌﾙｴﾝｻﾞにもかかりませんでした。 とり 

70.  体力もつき、食が細かった子がおかわりをするようになった。 とり 

71.  毎日走っているおかげで、走るのが早くなった。 とり 

72.  
入園する前は、お米をあまり食べなかったが、この 1 年でお米をよく食べるようになった。（麺類より、ご飯が食べたいと言

う）また、よく食べるけれど、それ以上運動している(ｻｰｷｯﾄ等で)ので、ｽﾏｰﾄになった気がする。 
とり 

73.  毎日 NO おかずでも良い。 とり 

74.  普段から薄着になった。体力がついたからか、大きな風邪もひかずにいる。 とり 

75.  跳び箱がとても上手になった。 とり 

76.  
ｻｰｷｯﾄを頑張っているようで、体力もついた。この冬もほとんどお休みせずに通っている。運動することで、おなかもすくよう

で、大きなおにぎりも残さず食べてきます。 
とり 

77.  
走ったりすることが嫌いで(ﾍﾞﾋﾞｰｶｰや自転車に乗っていることが多かったので)休みの日に「ﾗﾝﾆﾝｸﾞしよう」と娘から言い出

したときは、驚いた。これもｻｰｷｯﾄのおかげ。 
とり 

78.  津久井幼稚園の子は皆、跳び箱やマット運動が上手。継続は力なりを感じる。 とり 

79.  
体力はかなりついた。帰って来てからも、外へ遊びに出るので、夜も早寝するようになり、1 日の流れがｽﾑｰｽﾞになった。

入園する前は、お昼のお弁当、ご飯等は残したり、食べなかったりでしたが、入園してからは残さず食べてくれる。 
とり 

80.  お米をよく食べる様になりました。 とり 

81.  おにぎりは、入園時に比べ今は残さず食べてきている。この取り組みはとても良い。 とり 

82.  入園当初は、ご飯をほとんど食べない子でしたが、今ではご飯をしっかり食べてくれるようになった。 とり 

83.  
昨年の秋は、全く縄跳びが出来なかったのに、1 月には 10 回も飛べるようになった。走りながら跳べるようになり、成長を

感じた。おにぎり大好きです。園から帰ると自分で作ったりする。 
ゆり 

84.  
息子は本当に元気で、風邪をひいても病院にかかったり、薬を飲むことがほとんどない。薄着・ｻｰｷｯﾄ・NO おかずの効

果も大きいと感じている。 
ゆり 

85.  走ることが体に染み付いているようで、外へ出るとすぐに走り出します。 ゆり 

86.  おにぎりのみを持って、出かけられるようになり、親としてはありがたい。ﾌｧﾐﾚｽ等の外食が減った。 ゆり 

87.  ｻｰｷｯﾄを通じて体力がついた。休日は 2 時間くらいｳｫｰｷﾝｸﾞをしたり、大楠山に登っている。 ゆり 

88.  走る事や、身体を動かすことがとても好き。足が速くなり、長時間走っていられる。持久力がついている。 ゆり 

89.  
喘息治療をしていますが、この 1年でかなり良くなり、薬を使う量も減った。ｻｰｷｯﾄは本当にありがたい。卒園した上の子

も小学校で体育に自信を持って挑めている。ご飯の有難さ知る機会が出来、卒園した兄弟も今もおにぎりが大好き。 
ゆり 

90.  体力がかなりついてきた。おにぎりは大好き。色々と他の子のも見ているようで、ﾏﾏのが一番良いと言われると嬉しい。 ゆり 

91.  風邪をひかなくなった。食べる量が増え、好き嫌いが減った。 ゆり 

92.  「毎日おにぎりにして!」と言うほどおにぎり(のり?)が大好きです。ずっと続けてほしいです。 ゆり 

93.  
年尐の頃は幼稚園から帰ると昼寝をしていたが、体力がつき、昼寝しなくなり、夜早く寝るようになった。おにぎりだけとい

うのが苦手だったが、今では「足りないから大きなおにぎりにして」と言うようになった。 
ゆり 

94.  
ｻｰｷｯﾄのおかげで、年長さんになり体力がついたと日々感じている。風邪もひきにくくなった。NO おかずはご飯を沢山食

べられるようになってくれた。 
つき 

95.  先生を抜かせるように頑張るｻｰｷｯﾄは楽しいと言っている。公園等でも走って遊ぶことが多くなった。 つき 

96.  
身体も丈夫になって、運動も大好きになったので、毎日行うｻｰｷｯﾄはとても良い。ご飯は残さず食べるようになったので、

NO おかずのおかげです。ありがとうございます。 
つき 

97.  
年尐の頃は、よく病院に通っていました。尐しずつ回数が減り、年長ではほとんど行かなくても平気になった。風邪をひか

なくなった。とび箱が飛べるようになった。 
つき 

98.  
子供の体力はすごく伸びた。ますます風邪もひかなくなりました。NO おかずに関しては、子どもがご飯を食べる習慣が増

えて良かった。 
つき 

99.  家では練習していなかったのに、逆上がりが出来るようになっていて、驚いた。 つき 

100.  食欲がとてもあり、夕飯には茶碗 3 杯食べることもあり、ご飯が大好きになった。 つき 



101.  

毎日のｻｰｷｯﾄのおかげで、体を動かすことが好きではなかったのが走ったり、体を動かす事が好きではなかったが、走った

り、体を動かす楽しさを見つけた。家に帰って来ても、外遊びをする事が多くなった。おにぎりの日が週 3 回ある事で、お

にぎりが大好きになった。お休みの日もおにぎりを作ってと言われ、喜んで食べる様になった。 

つき 

先生に一言！応援の言葉、改善の言葉（その一言でスキルアップ） 

102.  先生方皆さんとても一生懸命。挨拶や報告の電話等、とても気持ちの良いﾊｷﾊｷした感じで、津久井で良かった。 とり 

103.  今野先生。細かいところもよく気付いて下さり、まめに電話もいただきありがとうございます。娘も大好きです。 とり 

104.  
鈴木先生、いつも笑顔で優しく、子供も大好きです。途中入園でなかなか慣れなかったうちの子ですが、先生の温かい

声掛けに幼稚園を楽しんで行けるようになりました。ありがとうございます。 
とり 

105.  先生方は素晴しい。よく 500 人の子供の名前を 1 人ずつ覚えられる。 とり 

106.  
いつも元気いっぱい子供達を明るくリードしてくれる藤田先生は、気遣いも細かく行き届いています。ﾊﾟﾜﾌﾙで、一生懸

命な先生が懇談会で見せた涙は、ｷﾗｷﾗ輝いていました! 
とり 

107.  

美咲先生には、いつも優しく笑顔で接していただき、息子も私も大好きです。きっと注意させることも多かったのですが、

そこに愛情があったから息子はそれをﾊﾞﾈに前向きになれたのだと思う。大串先生に、お着替えが 1人で出来なかったこと

を指摘された次の日の朝「今朝は自分で着られた?」と聞いてくださり、「自分で着られたよ!」と報告できたことが嬉しかっ

たようで、今でも「大串先生と約束したもん!」と言いながら制服を自分でがんばって着ています。そんな一言の声掛けが

私も息子も力になっています。ありがとうございます。 

とり 

108.  今野先生、1 年間息子を育てて下さって、ありがとうございます。 とり 

109.  

藤田先生1年間本当にありがとうございます。適確なご指導のおかげで、娘は大きく成長することが出来ました。集団生

活を送る上で大切な約束事をしっかり教えていただき、良い基礎が出来上がった。先生が適宜誉めてくださることが喜

び・励みとなり、自信につながっていたのだと思う。「ほめてのばす」ことがどれほど大切なのかが分かりました。本当に素晴

しい先生。 

とり 

110.  
不安でいっぱいの年尐さんでしたが、藤田先生は細かいところまで見ていてくれるので安心して通わせることが出来まし

た。息子も私も頼りになる藤田先生が大好きです。 
とり 

111.  

全ての先生がいつも笑顔で挨拶をしてくれ、気持ちが良い。色々な行事でも事前準備や後片付けなどは苦労が多いと

思います。そんなことを感じさせず常に子供達に目を配り、心を寄せ、気を遣うそんな先生が息子は大好きです。体に気

をつけてこれからも頑張ってください。 

とり 

112.  
誉め上手で、叱り上手な藤田先生。大切な年尐のときに、藤田先生が担任で嬉しく思います。子供からも保護者の

方々からも信頼されています。藤田先生の笑顔がとても素敵で大好きです。 
とり 

113.  美咲先生からの自宅への電話で不安もなくなりました。いつも笑顔で対応してくださり、ありがとうございます。 とり 

114.  
先生が子供にかけてくださる一言がパワーになって頑張る気持ち、やる気につながっていたので、見習いたいと常々思い

ます。ありがとうございます。 
とり 

115.  
鈴木先生本当に 1年間ありがとうございました。毎日心配ばかりしていましたが、先生の支えがあり、何とか頑張って通う

ことができました。 
とり 

116.  今野先生に見ていただけて、本当に良かった。 とり 

117.  優子先生 1 年間お世話になりありがとうございます。家では「つき組さんも優子先生がいい!」と毎日言っています。 ゆり 

118.  

先生方は自分のｸﾗｽ以外の子供達全員のことを知ろうとしくれる様子が常に感じられます。入園当初、泣いていた我が

子がｻｰｷｯﾄ参観時、自分のｸﾗｽ以外のお友達と心から笑って遊んでいる姿を見て感動しました。ﾘｰﾄﾞしてくださった先

生方、特に担任の優子先生に感謝の気持ちでいっぱいです。ここまで自信を持たせてくださり、ありがとうございます。 

ゆり 

119.  

三上先生のｸﾗｽになり、親子ともにとても内容の濃い 1 年を送ることが出来ました。息子の様子を細かく教えてもらい、

幼稚園で頑張っているのだなと安心できました。ﾌﾟﾘﾝﾄの横に“みかみせんせ”と書いているのを目にした時、息子にとって

大きな存在だと感じました。 

ゆり 

120.  いつも優しい田中先生。1 年間お世話になり、ありがとうございます。 ゆり 

121.  毎日全力で子供と向き合ってくれてありがとうございます。叱るときも誉めるときも、先生の愛情は子供に伝わっている。 ゆり 

122.  

盛り上げ上手、誉め上手な大串先生。おかげで1年でどの分野も急成長しました。いつも話しかけやすい雰囲気を作っ

てくださり、幼稚園での様子も細かく教えて下さるので、どんな事も相談できました。親子で感謝。そして、ｸﾗｽが変わっ

てしまうのが、本当にさびしいです。笹井先生、園庭解放の時に、一家族一家族話しかけていた姿に感動しました。布

目先生・宮下先生、下の子の名前まで覚えてくださり、声をかけてくれる。入園を心待ちにしています。 

ゆり 

123.  
子供はつき組になっても、また佐竹先生が良いと言います。どんな時も、子供の目線で優しく対応してくれる佐竹先生

が子供は大好きです。 
ゆり 

124.  

三上先生一年間ありがとうございました。時には叱られることもあったようですが、「悪い事しちゃった･・」と反省している所

を見ると、先生の言葉は胸に響いているようで、親が叱るよりも素直にきけるようです。そしてたくさんほめて励まして頂い

て、去年よりずっと大きくなったと感じています。 

ゆり 

125.  
お仕事が始まってから、毎日ﾊﾞｽ停が変わったり、色々と不安でしたが千葉先生が毎日確認をしてくれて、細かくｻﾎﾟｰﾄ

してくれたおかげで、安心して幼稚園に通うことが出来ました。とても感謝しています。ありがとうございます。 
つき 



126.  笹井先生のｸﾗｽになれて、本当に良かった。いつも笑顔で一生懸命な笹井先生が大好きです。 つき 

127.  細かく目を配ってつき D 組を引っ張っていって下さった畑中先生、ありがとうございます。 つき 

128.  

畑中先生 1 年間色々とご迷惑をおかけすることが多かったにもかかわらず、ポジティブに対応していただいて、有難かった

です。小林さんや事務の田中さんﾊﾞｽの星野さん、先生以外のｽﾀｯﾌの方々も日々園での生活で子供達に優しく接し

ていただいて、子供は皆さんの事も大好きです。布目先生担任でなくなっても子供は先生と触れ合うことが大好きです。 

つき 

129.  千葉先生 1 年間本当にありがとうございます。娘は優しい千葉先生が大好きです。 つき 

130.  優しくて、かわいい千葉先生が大好きです。一生懸命な姿もとても素敵です。 つき 

131.  細かい所まで気を配って頂き感謝しています。山崎先生一年間ありがとうございます。 つき 

132.  
泣き虫の笹井先生、つき C 組は先生のおかげで、皆が仲良く何事にも良い結果が出せたのだと思います。体育指導の

関口先生と梅沢先生、息子はお二人が大好きです。 
つき 

133.  
日本太鼓で笹井先生に教えて頂いたので、帰ってくるといつも笹井先生の話をしていました。宮下先生、明るく元気で

気配りも出来、園に行くと必ず下の子にもﾊｸﾞしてくれて、とても嬉しいです。私も子供達も宮下先生大好きです。 
つき 

今後幼稚園に希望する事 

134.  
下の妹はお米をあまり食べてくれません。このまま NO おかずを続けてください。一年後の入園のため、NO おかずでおにぎ

りを食べてほしい。NO おかず DAY おすすめです。 
とり 

135.  園長についていきます!「パパ（笑）」 ゆり 

136.  お買い物ごっこを復活させてほしい。 ゆり 

137.  懇談会での子供の様子についての発表は不要。 ゆり 

138.  制服のリサイクルがあると助かる。 ゆり 

139.  ｻｰｷｯﾄ・NO おかず・英語教育等、子供にとってプラスになることを進んで行ってくれているので、これからも続けてほしい。 つき 

津久井のおすすめポイント！幼稚園選びに迷っているママにアドバイス！ 

140.  
園内の木のぬくもりも素敵だし、園庭の扉の管理（ｾｷｭﾘﾃｨ）もしっかりしている。何より先生方が素敵。子供に対して

も、しっかりと接してくれている。私は、津久井に決めて良かった。 
とり 

141.  こんなに参観が多い幼稚園はないと思う。子供の成長を頻繁に見られて良い幼稚園。 とり 

142.  午前保育が基本的にないのが助かります。先生から電話がかかってくるので、子供の幼稚園での様子がよく分かる。 とり 

143.  
園児数が多いという事は、小学校入学の時に、必ず「元津久井幼稚園」の子供がいるという事。幼稚園からの顔見知

りやお友達が教室内にいることは一年生や親にとって心強いと思う。ｶﾘｷｭﾗﾑや行事・保育時間等も魅力。 
とり 

144.  

色々な事のレベルが他の幼稚園より高いと思う。(勉強・運動・音楽・教育面)他の幼稚園のﾘｽﾞﾑ発表会を見たりする

ことがありましたが、他の幼稚園さんは並び方や踊り方がばらばらだったりするが、津久井は並び方が違う。勉強面も

色々教えてくれる。他の幼稚園では教えてくれないことも教えてくれる。 

とり 

145.  
園長先生のお話はすごく良い話が聞けて、子供に感謝する大切さを教えるのに良い環境。子供だけでなく、親も勉強

になり、お寺を通して改めて日本教育のよさを感じられること。 
ゆり 

146.  子育てに対する考えや園の方針がはっきりしている。 ゆり 

147.  

津久井の先生方の努力が素晴しい。どの学年でどの先生になっても当たりと思えるのは、園長先生の方針のおかげ。

“どの子も伸びる”は本当だった。わが子ながら”こんなこともできるのか!これも覚えたの?天才だな“と子供の力のすごさ、

先生のすごさを感じられます。 

ゆり 

148.  
常に子供目線で、子供のことを考えてくれている。愛情を感じます。他園では、親の目を気にしすぎて、子供がおろそか

にされていることがある。 
ゆり 

149.  地震等への備え、避難訓練をしっかりやっている。 ゆり 

150.  体力もつき、冬でも薄着！!風邪もほとんどひかなくなった。 ゆり 

151.  
よくお勉強幼稚園と言われますが、遊びながら学ぶので、子供は学んでいるという感覚はないと思う。「良い」ということ

は、すぐに実行して下さるし、耳を傾けてくれるので、津久井は熱心だと思う。 
ゆり 

152.  ｻｰｷｯﾄ、NO おかずはもちろんですが、参観する行事が多く、子供の成長を一緒に感じられ、安心できるので良い。 つき 

153.  
他園に通っているﾏﾏ友の話を聞いて、津久井は先生方の保育の質が本当に高い！と感じる。ﾏﾏ友も「津久井はそこ

までしてくれるの？」と声も聞きます。子供も私も沢山良いお友達が津久井でできた。 
つき 

154.  参観が多いので、子供の様子が沢山見られて良かった。 つき 

155.  

メリハリのある指導で、子供達の意欲を引き出してくれるので、楽しんでいろんな事にﾁｬﾚﾝｼﾞして、ｸﾞﾝｸﾞﾝ伸びる姿を実

感します。尐し難しいかな・・という所に目標を設定しているので、あきることなく意欲的に取り組んでいた。行事のたびに

感動させられます。 

つき 

156.  
子供には、くん・ちゃんをつけて呼んでいる。（呼びすてする幼稚園があると聞いた時は驚いた）新しい事を取り組んで試し

てみる。ｻｲﾊﾞｰﾄﾞﾘｰﾑ・ｻｰｷｯﾄは子供のために良い教育。体育指導・鍵盤ﾊｰﾓﾆｶ、正しく指導してもらえる。 
つき 

転入園前と現在でお子様の成長に変化はありますか？ 

前幼稚園様の教育運営と当園を比較しお気づきになられた点はありますか？ 



157.  今年度はありませんでした。  

ご意見 

158.  毎年の講演会、時の人を呼んでくださり、楽しみにしています。 ゆり 

 
たくさんのご意見ありがとうございました。 
全てのアンケートを拝見しました。なかには私たちが気がつかず、ご叱咤をいただくご意見もあり
ました。ほんの一部ですがご紹介します。 
いただいたご意見を踏まえ今後も「良い環境」を設置しより良い幼児教育を目指していきます。 
  
器楽演奏会時は、自家用車のご利用を控えていただきありがとうございます。 
「一人ひと り の成長」そ れが私たち の喜びです 。 
「教育は共育」 

 津久井浜学園 余郷有聡 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 


